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【2021年】第49回衆議院議員総選挙にむけた医療、社会保障等についての政見アンケート

記述回答（質問17、質問18）

質問17 1～16までの質問に関連して補足のご意見がありましたら、お聞かせください。

（記述なし）

質問18 上記までの質問の事項に限らず、おもに医療・社会保障等についての貴台のご政

見を自由に記述いただくご回答を承ります。

コロナ危機がこんなに深刻になったのはなぜか？医療機関は、ぎりぎりの状態で医
療継続の努力を続けています。90年代に852か所あった保健所は469か所に減らさ
れました。奈良県でも5か所あった保健所を3か所に減らし、保健所・衛生研究所の職
員もこの20年で半分以下にしました。経済効率のみを優先し医療介護を切り捨て、県
民には自己責任をおしつける政治を、政権交代でおおもとから転換しましょう。

以上


